

La Banque centrale table sur une légère croissance du Pib au Burundi

PANA, 28 août 2014 Bujumbura, Burundi - Le taux de croissance du Produit intérieur brut (Pib) devrait atteindre les 4,7%, en 2014, contre 4,5%, l'an dernier, apprend-on de source proche de la Banque centrale du Burundi. Le Pib est généralement défini comme une mesure de tous les biens et services qui ont été produits au sein d'une nation dans une année donnée.

Le rapport de la Banque centrale du Burundi sur la politique monétaire au deuxième trimestre explique encore qu'en 2014, la croissance sera tirée vers le haut, principalement par les secteurs secondaires et tertiaires dans des proportions respectives de 5,6% et 6,2% qui seront de nature à contrebalancer le ralentissement du secteur primaire. Ce dernier secteur enregistrera de faibles performances de l'ordre de 1,8% suite à la chute de la production vivrière à moins de 2%, partiellement contrebalancée par la progression de l'agriculture d'exportation dans des proportions de 49,1%. L'agriculture d'exportation a bénéficié de la bonne production de café vert qui est estimée à 21.584 tonnes en 2014, contre 13.677 tonnes l'année dernière. D'après la même source, la croissance prévisionnelle du secteur secondaire est fondée sur les prévisions de bonnes performances des industries agro-alimentaires qui bondiront de 3%, contre 14,5% pour les industries manufacturières. Le secteur tertiaire, quant à lui, bénéficiera de la progression de l'activité des Postes et Télécommunications dans des proportions de 10%. Le rapport fait également mention du taux d'inflation au deuxième trimestre de l'année 2014 qui a baissé par rapport au premier trimestre de la même année passant de 5,2% à 3,8%. Sur l'ensemble de l'année, les projections de la Banque centrale pour 2014 montrent que le taux d'inflation baissera par rapport à l'année précédente pour se situer à 7,5%, contre 7,9% l'année dernière.